

(PODCASTS, 09/12/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 09/12/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [FEDÉ](#)ndez presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica.

Hola, amigos. Nos complace una vez más contar con la confianza y la compañía de todos

ustedes que nos siguen semana a semana. Hoy tenemos tres noticias muy importantes que ¡ya mismo les comentamos!



La iglesia evangélica salem estrenó su nuevo auditorio. el pastor marcos vidal nos habla de ese acontecimiento y también de su reciente gira por argentina

El pasado domingo 6 de diciembre fue un día histórico y lleno de emoción para los fieles y los responsables de la Iglesia Evangélica de Salem. Después de siete años de “peregrinaje”, desde la venta de su antigua sede, y tras tener que sortear muchos obstáculos para la edificación de su nuevo templo, por fin pudieron estrenar su nuevo auditorio con capacidad para 1300 personas sentadas.

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 09 de Diciembre de 2015 00:00

Actualidad Evangélica conversó con el pastor de la Iglesia Salem, el conocido cantautor **Marco s Vidal**

, quien nos contó sus impresiones sobre este hecho y, también, sobre su reciente gira por Argentina junto a Danilo Montero.

VENEZUELA AFRONTA UNA NUEVA ETAPA POLÍTICA TRAS LAS ELECCIONES DEL PASADO DOMINGO

Tras casi 17 años en el poder, el pueblo venezolano ha castigado duramente en las urnas al chavismo, en las pasadas elecciones legislativas celebradas, dándole al frente de la Mesa Unida, opositora al presidente Maduro, los dos tercios de los escaños que pueden propiciar un cambio de rumbo histórico en el país caribeño.



Analizamos la situación con la ayuda de **Enrique García Martínez**, comunicador caraqueño, residente en España, que ha seguido muy de cerca la situación.

EL II SEMINARIO #ROMPELACADENA, ORGANIZADO POR DIACONÍA, SUPERÓ SATISFACTORIAMENTE TODAS LAS EXPECTATIVAS

El pasado día 2 de diciembre, tal como estaba previsto, se celebró con éxito el II Seminario [#RompeLaCadena](#), organizado por Diaconía. La Jornada logró reunir a algunas de las personalidades más relevantes de diferentes ámbitos, dedicadas a la lucha contra la explotación sexual en nuestro país.

Actualidad Evangélica, programa correspondiente al 09/12/2015

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 09 de Diciembre de 2015 00:00

Les ofrecemos a continuación un breve reportaje realizado por nuestra compañera **Laura Arribas**

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida